

¿Cómo consultar saldo de subsidio familiar en caja de compensación?

La gran mayoría de cajas de compensación le ofrecen herramientas y beneficios para esta época.

-  Compartir
-  Comentar
-  Guardar
-  Reportar
-  Portada



Así puede consultar el monto de su subsidio familiar en su caja de compensación.
Foto: iStock

RELACIONADOS: ECONOMÍA | CAJAS DE COMPENSACIÓN | SUBSIDIOS | DINERO | CUARENTENA

Por: **Tendencias EL TIEMPO** 06 de mayo 2020, 05:06 p.m.

La cuarentena obligatoria, nuevamente extendida en todo del territorio nacional, se implementó con el fin de evitar el avance del nuevo coronavirus entre los habitantes del país.

Estos tiempos de resguardo, pese a lo necesarios, han creado ciertas dificultades económicas para las personas y familias, que vieron una disminución en sus ingresos básicos por varias razones, como el cierre temporal de sus negocios o la imposibilidad de adecuar su trabajo para ejercerlo desde casa (comerciantes informales, por ejemplo).

Temas relacionados

SUBSIDIO ABR 29

¿Por qué se está negando el subsidio de desempleo en Colombia?

CAJAS DE COMPENSACIÓN ABR 07

Coronavirus en Colombia: ¿cómo cobrar el subsidio de desempleo?

REFORMA LABORAL FEB 08

En defensa de las cajas de compensación

Ante este panorama, es momento de acudir a las diversas ayudas que podrían aliviar alguna parte de las necesidades. Si usted está 'en aprietos', es posible que pueda hacer uso de su saldo de subsidio familiar de la caja de compensación en la cual está

afiliado. Vea aquí cómo puede saber el monto que le corresponde.

Vea aquí algunos ejemplos de cómo consultar el saldo de su subsidio familiar en las cajas de compensación principales:

Compensar

Esta caja de compensación suele manejar una Tarjeta Integral para sus afiliados. Tiene un mecanismo de ayuda denominado 'Subsidio monetario' que, de alguna manera, funciona igual que el subsidio familiar en las otras cajas.

Este saldo lo puede consultar en la app de Compensar. En esta plataforma podrá ingresar los datos de su tarjeta y conocer los diversos saldos, movimientos o posibilidades.

Asimismo, podrá comunicarse por teléfono a la línea (1) 3077004 – opción 021.

🔗 **Ingreso solidario: ¿cómo abrir una cuenta digital para el subsidio?**

🔗 **¿Cómo acceder al programa y subsidio de Jóvenes en Acción?**

Cafam

Desde la página principal de Cafam podrá consultar todo lo relacionado con su Tarjeta integral, un documento indispensable para pertenecer a los diversos convenios de esta caja de compensación.

Una vez en la página, usted deberá ingresar los datos de su tarjeta y, con esto, podrá consultar el saldo de su subsidio familiar.

Si su consulta por la página presenta problemas, podrá comunicarse desde un teléfono al (1) 3077011 – opción 3.

Comfamiliar

Esta caja de compensación también utiliza una tarjeta de afiliación para los usuarios. Este documento es fundamental para todo lo relacionado con las ayudas y los apoyos por parte de la entidad.

Usted podrá consultar su saldo ingresando al link del portal Mi Comfamiliar, el cual es el principal para las consultas e inquietudes. Allí, **la página le pedirá sus datos y, luego de ingresarlos, aparecerá el total de su saldo.**

En ese mismo portal usted tiene la posibilidad de consultar la forma para llevar a cabo los movimientos que requiera en estas épocas de crisis.

Colsubsidio

Para saber su saldo de subsidio familiar de esta caja de compensación deberá ingresar a la página web de Colsubsidio, ingresar a la opción 'Transacciones en línea' y, una vez hecho esto, se abrirá una nueva ventana en la cual se solicitarán sus datos personales. **Cuando los digite podrá saber el monto de su subsidio.**

En la página, además, podrá consultar cómo retirarlo o cualquier duda o inquietud relacionada con el saldo de ayuda.

Comfacundi

Ingresando a la página principal de esta caja de compensación usted podrá, directamente, consultar su saldo de subsidio familiar y el saldo de cualquier otro vínculo que tenga con la entidad. Al dar clic en la opción 'Consultar saldo', se abrirá una nueva ventana en la cual, agregando los datos solicitados, aparecerá el monto correspondiente.

Comfenalco

Esta caja de compensación tiene una particularidad: **tiene diversas páginas dependiendo la región de Colombia desde la cual se consulta**. En las webs de Comfenalco se le indican los pasos con los cuales podrá conocer los saldos de sus diversos subsidios.

En muchos casos, la entidad tiene vinculación con otras organizaciones o grandes superficies, en las cuales usted puede consultar y retirar su subsidio.

Asimismo, para saber el número de su saldo en ciertas regiones podrá comunicarse a las líneas telefónicas correspondientes.

De igual manera, recuerde que para otras cajas de compensación podrá averiguar el procedimiento en sus páginas de internet. Allí, incluso, se le indicaría números de teléfono en caso de querer comunicarse con alguno de los funcionarios de la entidad.

Tendencias EL TIEMPO

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, [CONOCE MÁS](#)
descubre e infórmate.

Empodera tu conocimiento

SUBSIDIO 11:17 P.M.

Así será subsidio de nómina para empresas con caída en ventas del 20 %

ARL 10:55 P.M.

'Las dotaciones de bioseguridad son obligación de los empleadores'

CÉSAR GAVIRIA 10:52 P.M.

'Prohibición en todos los frentes nos ha llevado a una guerra costosa'

AISLAMIENTO 09:22 P.M.

Estas son las 46 excepciones para salir del 11 al 25 de may

Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA